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Protokoll vom 08.06.2010
Anwesend: Ben (UStA), Jonathan (FSMI), Lomi (Physik; mit Blume), Aaron (Physik), Carola (Geo) 
Markus (WiWI), Eric (WiWi), Sylvia (Archi), Ivana (FSMI), Julian (InWi), Andreas (ETEC/UStA), 
Marcus(ETEC), Philipp (GeistSoz), Alex (FSMI) 
Protokoll: Julian

Top 1:
222222
Besuch Zib
2 Herr Broschert vom Zib ist da
2 zuständig für alle HS in KA
2 Name wird sich langfristig ändern, da in KIT integriert
2 Grund Besuch ist Bewerberinfotag und allgemeines Kennenlernen
2 Gab bereits früher Koordinationen mit UStA 2> damals Idee mit Sozialreferent (Wanja) für 
ausländische studierende stipenden zu organisieren, leider nicht geklappt
2 Zib Broschüre auch Chanche, um die Studis auf Fachschaften aufmerksam zu machen
2 Problem, das Werbung kaum ankam
2 Aufgrund von voriger Zeitprobleme und einigem frühem positiven Feedback (z.B. Mathe),
ist dies so entschieden worden, ohne große Rücksprache
2 ZIB hat an knapp 700 Schulen Werbung geschickt, aber gab keine Garantien, ob gelesen
2 Auf Bewerberinfotag gab es ca 300 Interessierte
2 Unsicherheit, ob die Interessierten überhaupt Schulfrei dafür bekommen haben
2 Nächstes Mal soll das ganze über Fakultäten laufen und mit ausreichendem Vorlauf
an einem Rundem Tisch organisiert werden
2 Hauptproblem aus Studiseiten war der eher unschöne Tonfall
2 Hinweis, das Fachschaften nicht dem Rektorat weisungsgebunden sind
2 Fehlerhafte Kommunikation zwischen ZIB und Fakultäten führte zu einigen Problemen
2> vergleiche hierzu Physik
2 Interessierte waren vorher recht gut informiert und anscheinend sehr gute Fragen gestellt
2 ZIB will die Leute wirklich informieren, also wollen KEINE Marketingg Agentur sein
2 Hinweis, das aus Sicht FSK die Leute auch selbst informieren können, wenn sie es wollen
2 ZiB will nächstes Mal auch Werbung in überregionalen Zeitung haben
2 Für ihn eins der Hauptprobleme: Mangelnde Werbugn und Vorlauf
2 FSK: Problem auch der Name der Veranstaltung, der Name schreckt momentan eher ab
2 Erwiederung: Dann braucht man keinen Bewerberinfotag, da er dann zu ähnlich
Uni für Einsteiger
2 Man will es ein zweites Mal probieren und dann sehen
2 kurze Zusammenfassung der derzeitigen Einzelprogramme der Fakultäten/Fachschaften
2 Folgendes Vorgehen: ZIB spricht mit Becker im August um dort mit den Planungen anzufangen
2 Dann je nachdem, wie es ausgeht, wird man weitersehen
2 Bitte, das man den Informationsfluss von ZIB zu Fachschaften verbessert
2 Falls man Kritik, sonstige Sachen hat, einfach ans ZIB schreiben (per Mail)
2 ZIB will eine genaue Liste erstellen, was genau man braucht zum bewerben 
2> genau auf den Punkt braucht mit guter Übersicht
2 Frage nach Kompetenzen stellt sich eher nicht, man bleibt beim Status Quo und 
will sich stärker abstimmen
2 Großes Problem des ZIB: Sehr verstreut (u.a. "Weinbrennerhaus (Marktplatz))
2 ZIB hat recht viele Angebote, man muss sie nur bekannt machen 2> Bitte, 
dies den Fachschaften bekannt zu machen
2 ZIB SOLL in die Nähe des Studienbüro ziehen; soll ein StudiInfoZentrum geben
2 Angebot der Fachschaften: ZIB Infos in den Erstiinfos reinzutun
2 Angebot vom ZIB: direkter Link auf die Fachschaftsseiten 
2 Homepage KIT wird bald verbessert. Dort dann auch ein Punkt: Fachschaft

Top 2: Berichte
222222222222222
UStA:
2 Morgen Bildungsstreikdemo
2 KalendUStA wird "neu" gemacht, Input an innen@usta.de schreiben
2 UMag bald fertig gedruckt
2 gibt tolle Tetris UnifestPlakate
2 Gibt in der Mensa viel Werbung, Mails an Stuwe (Mosthaf@studentenwerk2karlsruhe.de)
2 Gab Sitzungen zur Wahlordnung und zum Redtenbacherkolleg, Infos beim UStA WIki
(http://www.usta.de/wiki/StuPa und http://www.usta.de/wiki/Redtenbacherkolleg)
2 SKSL hat getagt (nur 4,5h)
22 Bericht CMS; gibt 3 verschiedene Fakultäts "Modelle", Konsequenten für CMS
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22 Reorganisation Studienbüro läuft
22 gab keine vorschläge Landeslehrpreis ... daher will man alte Vorschläge "recyclen"
22 Preis für student. Engagment: Unifest
22 Bologna2Workshop am 02.07. wird veranstaltet von KIT und uni Freiburg
22 soll nach Fishbowl Prinzip ablaufen
22 Prinzipiell sollen da alle hingehen können 2> Wolle schreibt Mail
22 Evaluationsordnung wurde sinnvoll geändert
22 Gibt wieder Stresstage vom HOC
22 Stipendiensystem der Relationship Abteilung wurde vorgestellt 2> alles noch unklar
22 Es wird einheitliche Bewerbungsfristen geben
FSMI:
2 gibt Bücherflohmarkt am 30.06. der Mathe2Fachschaft 2> Mail folgt 
2 bei Mathematikern gibt es Studienberater 2> Frage, wie es mit Studiportal wird
ETEC:
2 hatten StuKo
2 es gibt Bestrebungen vom Landesministerium Technikleherer zu schaffen 
2> Land mal wiedre unfähig, soll 1000 Lehrer insgesammt geben, also 4 pro Uni ...
Physik:
2 FSK2Grillordnung: Darf nur auf dem Campus genutzt werden, es gibt jedoch Ausleihbestrebungen
einer Fachschaft, diesen ausserhalb mitzunehmen. (Paintballturnier)
2> Laut Erinnerung , darf die Physik im Zweifel entscheiden
2 FSK sieht keine Einwände
Geo:
2 Regionalwissenschaften gibt es noch; Fachschaft hat sich mit Stober getroffen
2 nächste Woche fällt Entscheidung
WiWI:
2 haben konform plaktiert!
2 gab wieder viele "Spam" Mails über student@kit.edu
2 Rechtliche Grundlage hat wolle, Mail folgt ...
2 Probleme mit Poststelle lagen nicht direkt an Poststelle
2 HOC2Round Table 2> gibt es einheitliche Meinung?
2 Ben geht sicher zur Sitzung, Input an ihn (innen@usta.de)
Archi:
2 WOllen mit Physikern zusammen Public Viewing machen
Inwi:
2 erstmal net

Allgemein: 
2 Bis morgen Fakrats listen abgeben

Top 3: Senatswahlen
2222222222222222222
2 Diskussion
2 Ergebnis:
2 12 Stimmen Jens
2 12 Stimmen Marcus gewählt Stichentscheidung
2 9 Stellen Andreas

2> FSK wählt Marcus als Senator

Top 4: fsk geldverteilung
222222222222222222222222
2 idee:gar keine einteilung?
2 gleiche verteilung,oder nach punketen wie gehabt
2 alles direkt verteilen
2 erst mal wie gehabt,dann gleiche verteilung zwecks ausnutzung

2> in den fachschaten diskutieren, auf nächste woche vertagt

Top 5: O2Phasen Gelder
2222222222222222222222
2 Ute stellt nächste Sitzung vor


